

# Halfmeiers auf dem Bronzerang bei der Deutschen Meisterschaft

Die Ausnahmetänzer des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ **Claus und Britta Halfmeier** konnten bei der Deutschen Meisterschaft der Senioren II S in Schönberg an der Ostsee einen klaren 3. Platz ertanzen und damit ihr Vorjahresergebnis um einen Platz verbessern.



98 Paare nahmen an dieser Deutschen Meisterschaft teil – sieben Wertungsrichter aus sieben verschiedenen Bundesländern begutachteten die Paare.

Als „Sternchenpaar“ mussten Halfmeiers erst in der zweiten Runde in das Turnier einsteigen – bravourös tanzten sie sich über 3 Vorrunden und das Semifinale mit der jeweiligen Idealkreuzchenwertung von 35 Kreuzen in das sechspaarige Finale.

Die offene Wertung im Langsamen Walzer gab schon klar die Richtung vor:

Ein 3. Platz für das Tanzduo. Im Tango wurden die Beiden auf den 4. Platz gewertet, allerdings beflogelte das die Halfmeiers so, dass sie zunächst den Wiener Walzer – eine besondere Spezialität der Beiden – für sich entschieden. Auch die nächsten beiden Tänze gingen auf ihr Konto. Damit war der dritte Platz perfekt.

Deutsche Meister wurden die frischgebackenen Weltmeister Michael und Beate Lindner aus Darmstadt. Die TNW-Landesmeister Bernd Farwick/Petra Voosholz aus Greven errangen den Deutschen Vizemeistertitel.

17.05.2009  
Elisabeth Striegan-Böhm